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REQUERIMENTO N.° 058/2020 

 
 
 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos no sentido de fornecer a esta Edilidade, um 

relatório completo, de quando, onde foi e onde está sendo aplicado atualmente, 

a importância de  R$ 15 milhões, referente ao empréstimo autorizado pela 

Câmara Municipal e realizado junto à Caixa Federal pelo Programa FINISA. 
 

 
 

     JUSTIFICATIVA 

 

Em 2019, foi autorizado pela Câmara Municipal ao Poder Executivo, 

contratar operação de crédito no valor de R$ 15 milhões, junto à Caixa Econômica 

Federal no Âmbito do Programa FINISA - Financiamento à Infraestrutura e ao 

Saneamento na Modalidade Apoio Financeiro a serem aplicados no Município. 

Então, para conhecimento, solicito um relatório completo, até o 

momento, de quando, onde foi e onde está sendo aplicado, pela administração, esse 

valor no Município. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 02 de maio de 2020. 

a. VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 02 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


